

НАША  
*dacha*  
РЕСТОРАН

## ЧАЙНАЯ КАРТА





# МАТЧА MATCHA

## ЛАТТЕ МАТЧА\*

LATTE MATCHA\*

250 МЛ 690₽



Омолаживает  
Rejuvenates



Антиоксиданты  
Antioxidants



Вместо кофе  
Instead of coffee

Матча является одним из самых полезных видов чая, так как содержит большое количество витаминов и микроэлементов.

Matcha is one of the most useful types of tea, as it contains a very large amounts of vitamins and trace elements

\* в состав входит мёд



\* На ваш выбор мы можем приготовить на растительном молоке

\* At your choice, we can prepare a drink on vegetable milk

# ГОЛУБАЯ МАТЧА\*

BLUE MATCHA\*

250 МЛ 790₽

Перетертые в порошок высушенные цветы, выращенные в Таиланде. Голубая матча имеет очень легкий цветочно-травяной вкус, содержит массу полезных свойств. Антиоксиданты пробуждают синтез коллагена и эластина. Обладает успокаивающим эффектом.

Powdered dried flowers grown in Thailand. Blue matcha has a very light floral-herbal taste and contains a lot of beneficial properties. Antioxidants awaken the synthesis of collagen and elastin. Has a calming effect.



\* в состав входит мёд



+150₽

# ЭТНИЧЕСКИЙ ЧАЙ ETHNIC TEA

АФРИКА / AFRICA

## РОЙБУШ

ROOIBOS

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Без кофеина  
No caffeine



Анти-простуда  
Antiflu



Улучшает пищеварение  
Improves digestion

Не содержит кофеин и подходит детям и кормящим матерям. Является богатым источником антиоксидантов. Его называют чаем долголетия.

Does not contain caffeine and is suitable for children and nursing mothers. Is a rich source of antioxidants. It is called longevity tea.



ТАИЛАНД/THAILAND

## ГОЛУБОЙ ЧАЙ АНЧАН

BLUE TEA ANCHAN

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Необычный  
Unusual



Улучшает память  
Improves memory



Полезен для похудения  
Useful for Losing weight

Туристы, гостящие в Таиланде, непременно ищут там этот чай. Его необычный насыщенный цвет и приятный аромат, а также полезные свойства, привлекают людей со всего мира.

Tourists, who visit Thailand, are sure to look for this tea there. Its unusual rich color and pleasant aroma, as well as useful properties, attract people from all over the world.



ЭКСПЕРИМЕНТИРУЙ:  
ПРИ ДОБАВЛЕНИИ ЛИМОНА СТАНОВИТСЯ ФИОЛЕТОВЫМ

# ЧЕРНЫЙ ЧАЙ BLACK TEA



МЯТА  
MINT



ЧАБРЕЦ  
THYME



ЛИМОН  
LEMON



ЦВЕТКИ ЛИПЫ  
LINDEN FLOWERS



ИМБИРЬ  
GINGER



ЛИСТ СМОРОДИНЫ  
CURRANT LEAVES



ЦВЕТКИ РОЗЫ  
ROSE FLOWERS



ШАЛФЕЙ  
SAGE



МЁД  
HONEY

## ТОППИНГИ TOPPINGS

150₽

## ЭРЛ ГРЕЙ

EARL GREY

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Оздоравливает  
Revitalizes



Повышает иммунитет  
Increases immunity

Бергамот обладает прекрасным тонким ароматом и тонизирующим эффектом.

Earl Grey tea has a wonderful delicate aroma and toning effect.

## ACCAM

ASSAM

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Стимулирует  
работу мозга  
Stimulates  
cerebration



Защищает  
сердце и сосуды  
It protects the heart and  
blood vessels

Терпкий с ярким солодовым привкусом. Тонизирует, заряжает энергией и повышает работоспособность.

Tart with a bright malt flavor. Tones, energizes and increases performance.

# УЛУНЫ OOLONG

## ТЕ ГУАНЬ ИНЬ «ЖЕЛЕЗНАЯ БОГИНЯ» TIEGUANYIN «IRON GODDESS OF MECY»

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



“Чай от ста болезней”  
Good for health



Поможет при  
головных болях  
Helps with headaches

Потрясающий аромат орхидей и сирени, сладкий медовый вкус.

Excellent flavor of orchids and lilacs, sweet honey taste.

## МОЛОЧНЫЙ УЛУН

### MILK OOLONG

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Сжигает жиры  
Fat burning



Антиоксиданты  
Antioxidants

Выраженный молочно-сливочный вкус и тонкий аромат зеленого чая. Прекрасно активизирует защитные функции организма, способствует восстановлению сил.

Bright creamy taste and delicate flavor of green tea.  
Perfectly activates protective functions of the body.

## АНАНАСОВЫЙ УЛУН

### PINEAPPLE OOLONG

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽

Улун с цукатами и тропическим ароматом ананаса. Отлично стабилизирует пищеварение и поднимает настроение.

Oolong tea with candied fruit and tropical pineapple flavor. Great for digestion and uplifting.

## ЖЕНЬШЕНЬ УЛУН

### GINSENG OOLONG

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Витамины  
и микроэлементы  
Vitamins and  
microelements



Оздоравливает  
Revitalizes

Легкий и сладковатый, но слегка вяжущий и пряный вкус. Поднимает настроение, повышает работоспособность и концентрацию внимания.

Light, sweet and spicy taste. Increases efficiency and concentration.

## ДА ХУН ПАО «БОЛЬШОЙ КРАСНЫЙ ХАЛАТ»

### DA HONG PAO «BIG RED ROBE»

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Укрепляет кости  
Good for bones



Очищает организм  
Removes toxins

Полезный для здоровья освежающий чай, который оказывает расслабляющее и успокаивающее воздействие на организм.

Healthy refreshing tea with relaxing and calming effect.

## КРАСНЫЕ ЧАИ RED TEA

### ДЯН ХУН ЦЗИНЬ ХАО «ЗОЛОТОЙ ПУХ»

DIAN HONG DZIN HAO

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Стимулирует работу мозга  
Stimulates cerebration



Освежает  
Refreshes



Придаст сил  
Energizing

Тонизирующий красный чай с приятным терпким вкусом и нотками сухофруктов.

Toning red tea with a pleasant tart taste with shades of dried fruits.

## ЗЕЛЁНЫЙ ЧАИ GREEN TEA

### ЯПОНСКАЯ СЕНЧА

JAPANESE SENCHA

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Защищает сердце  
Protects your heart



Витамины  
Vitamins

Обладает изысканным вкусом с легкой горчинкой и свежими травяными нотками. Имеет приятный цвет и утонченный аромат.

Tea has a delicate taste with a slight bitterness and fresh herbal notes. It has a nice color and delicate flavor.

### ЛАПСАНГ СУШОНГ «КОПЧЕНЫЙ ЧАЙ»

LAPSANG SOUCHONG «SMOKED TEA»

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Необычный  
Unusual



Полезен мужчинам  
Good for men

После сбора и скручивания чайный лист ферментируется в дыму сосновой древесины, что и придает ему особый смолистый вкус и аромат. Насыщенный красно-бордовый цвет и копченый аромат имбиря, чернослива и карамели.

Collected and twisted tea leafs are fermented in pine wood smoke. This tea has rich red-burgundy color and smoky flavor of ginger, plum and caramel.

### ЛУН ЦЗИН «КОЛОДЕЦ ДРАКОНА»

LUN JING «DRAGON WELL»

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Антиоксиданты  
Antioxidants



Защищает сердце  
Protects your heart

Вкус чая варьируется от травяного и цветочного до медово-орехового. Улучшает мыслительные процессы, регулирует обмен веществ и нормализует давление.

The taste of tea ranging from herbal and flower to the honey-walnut. Improves mental processes, regulates metabolism and normalizes blood pressure.

# РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA

## ТОППИНГИ TOPPINGS

portion / порция

**150₽**



**ЛИСТ СМОРОДИНЫ**  
Currant Leaves



**ХВОЯ**  
Needles



**ЯГОДЫ  
МОЖЖЕВЕЛЬНИКА**  
Juniper Berries



**ПОЧКИ СОСНЫ**  
Pine Buds

## ИВАН-ЧАЙ ЛИСТОВОЙ

IVAN-TEA IN LEAFS

500 МЛ 790₽ 1000 МЛ 1090₽



Поможет при головных болях  
Against headaches



Снимет стресс  
Antistress



Полезен для зубов  
Good for teeth

Густой настой темно-орехового цвета, ароматный, с медовыми, тягучими нотками. Богатый вкус, украшенный фруктовыми тонами.

Dark walnut color with honey and long taste. Rich flavor with fruit tones.

\* хвоя 3г, ягоды можжевельника 5г, почки сосны 5г, лист смородины 2г  
\* needles 3g, juniper berries 2g, pine buds 5g, currant leaves 2g



# РУССКИЕ ЧАИ RUSSIAN TEA

## ТАЕЖНЫЙ СБОР

### TAIGA MIX

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Улучшает пищеварение  
Improves digestion



Повышает иммунитет  
Increases immunity

Напиток содержит все необходимые человеку витамины и минералы, особенно богат витамином С. Приятный свежий вкус и аромат таежных лесных ягод.

The drink contains all the vitamins and minerals necessary for man, especially rich in vitamin C. Pleasant fresh taste and aroma of taiga forest berries.



## ГРЕЧИШНЫЙ ЧАЙ

### BUCKWHEAT TEA

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Витамины и микроэлементы  
Vitamins and microelements

Благодаря обжарке, усиливающей вкус и аромат зерен, в готовом настое помимо гречневого вкуса, ощущаются нотки печенья, легкая пикантность и приятная сладость с горчинкой.

Thanks to roasting, which enhances the taste and aroma of the grains, in the finished infusion, in addition to the buckwheat taste, there are notes of cookies, a slight piquancy and a pleasant sweetness with bitterness.



## РОМАШКОВЫЙ СБОР

### CHAMOMILE COLLECTION

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Полезен для кожи  
Good for skin



Антисептические свойства  
Antiseptic properties

Медово-цветочный аромат. Легкий, освежающий вкус. Подарит хорошее настроение и душевное тепло.

Honey-floral flavor. Light, refreshing taste. Gives a good mood and warmth.





### ЛАО ЧА ТОУ «ЧАЙНЫЕ ГОЛОВЫ»

LAO CHA TOU «TEA HEADS»

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽

Очищает организм Сжигает жиры Придаст сил

Removes toxins

Fat burning

Energizing

По праву считается во всем мире напитком гармонии тела и души. Пуэр согревает, придает силы и тонизирует.

It is considered to be worldwide body and soul harmony beverage. Puer warms, gives strength and tones.

### ГУН ТИН «ИМПЕРАТОРСКИЙ ПУЭР»

GONG TING «IMPERIAL PUER»

500 МЛ 1090₽ 1000 МЛ 1490₽

Повышает давление Согревает

Increases blood pressure



Warming

Чай, прошедший долгий путь медленной ферментации, оказывает тонизирующий эффект, помогает прояснить голову и взбодриться.

Tea, passed a long way of slow fermentation, has a tonic effect, helps to clarify mind.



### СМЕСЬ СПЕЦИЙ / SPICE MIX

(Корица, гвоздика, кардамон, аниш, мускатный орех)

(Cinnamon, cloves, cardamom, anise, nutmeg)

portion 10г/ порция 10г 150₽

## ПУЭР PUER



### ПУЭР НА СОКЕ (ВИШНЯ, ГРАНАТ)

PUER WITH THE JUICE (CHERRY OR POMEGRANATE)

### ЛАО ЧА ТОУ «ЧАЙНЫЕ ГОЛОВЫ»

LAO CHA TOU «TEA HEADS»

500 МЛ 1590₽ 1000 МЛ 1890₽

### ГУН ТИН «ИМПЕРАТОРСКИЙ ПУЭР»

GONG TING «IMPERIAL PUER»

500 МЛ 1690₽ 1000 МЛ 1990₽



Пуэр  
Puer



Вишневый или  
гранатовый сок



Корица  
Cinnamon



Бадьян  
Anise



Мёд  
Honey

## ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA



### АПЕЛЬСИНОВЫЙ РОЙБУШ

ORANGE ROOIBOS

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽

РОЙБОС / ROIBOS

Дивное сочетание листьев африканского растения ройбуш и апельсиновой цедры. Успокаивает и наполняет радостью, что позволит начать новый день с хорошего настроения.

A wonderful combination of African rooibos leaves and orange peel. It soothes and fills you with joy, which will allow you to start a new day in a good mood.

## ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA



### СЛИВОЧНАЯ ЗЕМЛЯНИКА CREAMY STRAWBERRIES

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽

Мягкая основа из сливочного вкуса с нотами спелых ягод земляники. Чай-десерт без вреда для фигуры!

Soft base of creamy taste with notes of ripe strawberries. Tea dessert without harm to the figure!

### ВИШНЁВЫЙ ЧАЙ

CHERRY TEA

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽

Обладает ярким вишнёвым ароматом и вкусом, оттеняющим терпкость чёрного чая.

Has a bright cherry aroma and taste that sets off the astringency of black tea.



## ФРУКТОВЫЕ ЧАИ FRUIT TEA

### АЙВА С ПЕРСИКОМ

QUINCE WITH PEACH

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽

Насыщенный и необыкновенно душистый – очарует вас легкими цветочными оттенками.

Saturated and unusually fragrant - it will enchant you with light floral shades.

## ЖАСМИНОВЫЙ ЧАЙ JASMINE TEA



### МОЛИ ЧЖЕНЬ ЧЖУ «ЖАСМИНОВАЯ ЖЕМЧУЖИНА» MOLI ZHEN ZHU «JASMINE PEARLS»

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Успокоит  
Relaxing



Тонизирует  
Tones

Насыщенный чай со сладковатым вкусом. Тонизирует, укрепляет иммунитет.

Deep healthy tea with sweet taste.

# ТРАВЯНЫЕ ЧАИ HERBAL TEA

## САГАН-ДАЙЛЯ

SAGAN-DAILAMI

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Поднимает настроение  
Improves mood



Придает сил  
Energizing

Вкус сладковато-цветочный. Повышает настроение, стабилизирует кровяное давление, понижает потребление кислорода, очищает организм.

Taste is sweet and floral. It improves mood, stabilizes blood pressure, removes toxins.



## ФИТОСБОР С ШИПОВНИКОМ

HERBAL TEA WITH ROSEHIPS

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Принесет покой  
Calming effect



Повышает иммунитет  
Increases immunity



Улучшает зрение  
Improves vision

Шиповник, имбирь, веточки вишни, астрагал перепончатый, листья малины, цветы липы, лофант тибетский, ягоды черной смородины

Rosehip, ginger, cherry branches, Astragalus membranous, raspberry leaves, linden flowers, lofant Tibetan, black currant berries



## ФИТО ДЕТОКС

DETOX TEA

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Оздоравливает  
Revitalizes



Омолаживает  
Rejuvenates



Очищает организм  
Removes toxins

Зверобой, календула, рябина, шиповник, лист малины, тмин, мята, бессмертник, крушины кора

St. John's wort, calendula, rowan, rose hip, raspberry leaf, cumin, mint, everlasting, buckthorn bark



ПРОСЬБА ПРЕДУПРЕЖДАТЬ ВАШЕГО ОФИЦИАНТА О ИМЕЮЩЕЙСЯ У ВАС АЛЛЕРГИИ НА ОПРЕДЕЛЕННЫЕ ПРОДУКТЫ ПИТАНИЯ.

PLEASE, TELL US IF YOU HAVE ANY FOOD ALLERGY TO CERTAIN PRODUCTS



## ФИТОСБОР С РОЙБОСОМ И РОМАШКОЙ

HERBAL TEA WITH ROOIBOS AND CHAMOMILE

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Дарит вдохновение  
Gives inspiration



Антисептические свойства  
Antiseptic properties



Улучшает пищеварение  
Improves digestion

Цветы ромашки, цветки липы, розмарин, перечная мята, дольки лимона, ройбос, ягоды облепихи, корица

Chamomile flowers, linden flowers, rosemary, peppermint, lemon slices, rooibos, sea buckthorn berries, cinnamon



## ФИТОСБОР С САГАН-ДАЙЛЯ

HERBAL TEA WITH SAGAN DAILAMI

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Поднимает настроение  
Improves mood



Придаст сил  
Energizing



Дарит внутренний баланс  
Brings you to the balance

Саган-Дайля, курильский чай, жасмин, облепиха, Иван-чай, лист смородины, ягоды боярышника, котовник, эвкалипт

Sagaan-Dailami, Kuril tea, jasmine, sea buckthorn, Ivan-tea, currant leaves, hawthorn berries, catnip, eucalyptus.



## НОВИНКА

### МАРОККАНСКИЙ MOROCCAN

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Би Ло Чунь  
Bi Luo Chun



Мята  
Mint



Корица  
Cinnamon



Лайм  
Lime



Бадьян  
Anise

Аромат восточных специй завораживает, дает ощущение тепла и покоя. Этот удивительный чай повысит концентрацию и улучшит кровообращение.

The aroma of oriental spices charms, gives a feeling of warmth and peace. This amazing tea will increase concentration and improve circulation.

## НОВИНКА

### ДУШИСТЫЙ FRAGRANT

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Яблочный  
чай  
Apple tea



Лимон  
Lemon



Яблочный  
сок  
Apple juice



Розмарин  
Rosemary



Лист  
смородины  
Currant leaf



Липа  
Linden

Липовый чай с ароматом спелого яблока успокоит и повысит настроение

Linden tea with the aroma of ripe apple will calm you down and improve your mood

**ЭСТРАГОН - ЖЕНЬШЕНЬ**  
TARRAGON - GINSENG

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽

Женьшень улун  
Ginseng oolong      Лайм  
Lime      Лимон  
Lemon      Яблочный сок  
Apple juice      Эстрагон  
Tarragon

Этот чай сочетает в себе уникальный вкус китайского женьшень улугна, лёгкую терпкость эстрагона и яркий аромат пряного базилика. Женьшень обладает общетонизирующим действием.

This tea combines the unique taste of Chinese ginseng oolong, the slight tartness of tarragon and the bright aroma of spicy basil. Ginseng has a general tonic effect.

**СМОРОДИНА - КАРКАДЕ**  
CURRENT - HIBISCUS

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽

Анчан  
Anchan      Банан  
Banana      Мята  
Mint      Каркаде  
Hibiscus      Смородина  
Currant

Насыщенный вкус, множество витаминов и ягодный аромат станут прекрасным сопровождением в любой день.

Rich taste, many vitamins and berry aroma will be a great accompaniment to any day.



**ЛИЧИ - МАНДАРИН**  
LYCHEE - TANGERINE

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽

Личи  
Lychee      Мандарин  
Tangerine      Корица  
Cinnamon      Гвоздика  
Clove

Необычное сочетание спелых плодов личи и цитрусового мандарина с легким ароматом специй и пряностей.

An unusual combination of ripe lychee fruits and citrus mandarin with a light aroma of spices.

НОВИНКА

## ГРАНАТОВЫЙ МИНДАЛЬ

POMEGRANATE ALMOND

500 мл 890₽ 1000 мл 1290₽



Каркаде  
Hibiscus



Апельсин  
Orange



Гранат  
Pomegranate



Миндаль  
Almond

Насыщенный, осенний чай с пользой плодов граната и легким ароматом благородного миндаля.

Intense, autumn tea with the benefits of pomegranate fruits and a light aroma of noble almonds.



НОВИНКА

## МАЛИНОВЫЙ С ИМБИРЕМ

RASPBERRY WITH GINGER

500 мл 990₽ 1000 мл 1390₽



Малина  
Raspberries



Яблоко  
Apple



Имбирь  
Ginger



Розмарин  
Rosemary

Полезные и сильные лечебные свойства малины и имбиря укрепят иммунитет и улучшат настроение.

Healthy and strong healing characteristics of raspberry and ginger protect the immune system and improve mood.



**ТРОПИЧЕСКИЙ**  
TROPICAL

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽

Ли Чжи Li Zhi Маракуйя Passionruit Апельсин Orange Лайм Lime Мята Mint

Яркая феерия вкуса и аромата. Чай богат витаминами, полезными минералами, клетчаткой и антиоксидантными элементами.

Colorful extravaganza of taste and aroma. Tea is rich in vitamins, minerals, and antioxidant elements.



**СОГРЕВАЮЩИЙ**  
WARMING

500 МЛ 890₽  
1000 МЛ 1290₽

Имбирь Ginger Клюква Cranberry Апельсин Orange Лайм Lime Яблоко Apple Мёд Honey Лимон Lemon

Ароматный напиток не только обогащает энергией, согревает и позволяет расслабиться, но и укрепляет иммунитет и помогает бороться с различными заболеваниями.

Flavored beverage not only enriches the energy, warms up and helps you to relax, but also protects the immune system and helps to fight various diseases.





## БАЙСКИЙ ЧАЙ

BAHIA TEA

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Ассам  
Assam



Лимон  
Lemon



Яблоко  
Apple



Апельсин  
Orange



Мята  
Mint



Клубника  
Strawberry

Ягодно-фруктовый чай с ярким и сильным вкусом.

Berry and fruit tea with bright and juicy taste.



## ОБЛЕПИХА С АПЕЛЬСИНОМ

SEA BUCKTHORN WITH ORANGE

500 МЛ 990₽ 1000 МЛ 1390₽



Облепиха  
Buckthorn



Ассам  
Assam



Апельсин  
Orange



Мёд  
Honey

Прекрасный полный витаминов тонизирующий напиток.  
Этот чай невероятно полезен, в нем содержатся витамины,  
микроэлементы, аминокислоты, антиоксиданты.

Wonderful beverage full of vitamins. This tea is incredibly  
healthy, it contains minerals, amino acids, antioxidants.



## ЯБЛОКО - ЧАБРЕЦ

APPLE - THYME

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Яблочный чай  
Apple tea



Корица  
Cinnamon



Карамель  
Caramel



Чабрец  
Thyme



Яблочный сок  
Apple juice

Пряный, ароматный и уютный чай. Согреет в прохладу, порадует медовым вкусом яблока и корицы

Spicy, fragrant and cozy tea. It will warm you in the cool, will please honey with  
the taste of apple and cinnamon

## МАСАЛА

### MASALA

500 МЛ 990₽ 1000 МЛ 1490₽



Пуэр  
Puer



Молоко  
Milk



Имбирь  
Ginger



Специи  
Spice



Мёд  
Honey

Пикантное сочетание индийских специй и горячего молока. Чай обладает сильным согревающим и тонизирующим эффектом.

Blend of Indian spices and hot milk. Tea has a strong warming and energizing effect.



## ГОЛУБАЯ МАСАЛА

### BLUE MASALA

500 МЛ 990₽ 1000 МЛ 1490₽



Тайский голубой чай  
Thai blue tea Anchan



Молоко  
Milk



Специи  
Spice



Мёд  
Honey

Легкая масала без имбиря, но все такая же пряная и вкусная. Благодаря сочетанию индийских специй и горячего молока повышает настроение.

Light Masala without ginger, but with the same spicy taste. Combination of Indian spices and hot milk improves the mood.

## ШИПОВНИК ПО СТАРИННОМУ РЕЦЕПТУ

### ROSEHIP ON AN OLD RECIPE

500 МЛ 750₽ 1000 МЛ 1090₽



Настой  
шиповника  
Infusion of  
rosehip



Мёд  
Honey



Ягоды  
шиповника  
Rosehip berries

Содержит огромное количество витамина С, укрепляет иммунитет, повышает сопротивляемость организма.

Contains a huge amount of vitamin C, strengthens the immune system, increases the resistance of the body.

# АЛКОГОЛЬНЫЕ ЧАИ ALCOHOLIC TEA



## ПРЯНАЯ ВИШНЯ

SPICY CHERRY

500 МЛ 990₽ 1000 МЛ 1390₽

Вишневый сок Cherry juice	Пуэр Puer	Ром Rum
Гвоздика Carnation	Корица Cinnamon	Мёд Honey

## ЧАЙНЫЙ ГЛИНТВЕЙН С ЛИЧИ

TEA MULLED WINE WITH LYCHEE

500 МЛ 890₽ 1000 МЛ 1290₽



Каркаде  
Gibiscus



Грейпфрут  
Grapefruit



Личи  
Lychee



Специи  
Spice



Красное вино  
Red wine



Уважаемые гости!

Приобретая алкогольную продукцию, вы подтверждаете, что Ваш возраст 18+. Ресторан вправе потребовать документы, удостоверяющие личность\* и отказать в продаже алкоголя, если данный документ не будет предоставлен.

Мы не продаем алкогольную продукцию в закрытой таре.

\* Приказ минпромторга РФ от 31.05.2017, №1728.

## СОСТАВ ГОРЯЧИХ ЧАЕВ

МАСАЛА	Молоко Пуэр гун тин Специи Имбирь Мёд	ОБЛЕПИХА-АПЕЛЬСИН	Ассам Пюре из облепихи Апельсин Мёд Сахар	ДУШИСТЫЙ	Яблочный чай Лимон Яблочный сок Цветы липы Лист смородины Розмарин Сахарный сироп
БАЙСКИЙ ЧАЙ	Ассам Пюре из клубники Апельсин Яблоко Лимон Мята Сахар	ГОЛУБАЯ МАСАЛА	Анчан Молоко Специи Мёд	МАЛИНОВЫЙ С ИМБИРЕМ	Малиновое пюре Яблоко Имбирь Сахарный сироп Розмарин
ТРОПИЧЕСКИЙ	Ли чжи Маракуйя Апельсин Лайм Мята	СОГРЕВАЮЩИЙ	Пюре из клюквы Клюква Имбирь Мёд Сахар Апельсин Яблоко Лайм Лимон	МАРОККАНСКИЙ	Би Ло Чунь Бадьян Корица палочка Корица молотая Мята Лайм
ЯБЛОКО-ЧАБРЕЦ	Яблочный чай Сок яблочный Сироп карамельный Корица Чабрец	СМОРОДИНА-КАРКАДЕ	Каркаде Анчан Банановый сироп Мята Пюре из смородины Ягоды смородины	ГРАНАТОВЫЙ МИНДАЛЬ	Каркаде Гранатовый сок Сироп миндаль Апельсин
ЭСТРАГОН-ЖЕНЬШЕНЬ	Женьшень улун Эстрагон Яблочный сок Лайм Лимон	ШИПОВНИК ПО СТАРИННОМУ РЕЦЕПТУ	Ягоды шиповника Отвар шиповника Мёд		
ЛИЧИ-МАНДАРИН	Ли джи Личи Специи Гвоздика Мандариновое пюре				

## СОСТАВ АЛКОГОЛЬНЫХ ЧАЕВ

МАТЧА		ПРЯНАЯ ВИШНЯ	Вишневый сок Пуэр Гвоздика Ром Мёд Палочка корицы
ЛАТТЕ МАТЧА	Матча Молоко Мёд	ЧАЙНЫЙ ГЛИНТВЕЙН С ЛИЧИ	Каркаде Специи Личи Грейпфрут Красное вино
ГОЛУБАЯ МАТЧА	Голубая матча Молоко Мёд		

# 7% КЕШБЭК НА ВСЁ МЕНЮ

## MIR SUPREME

ПОДРОБНЕЕ НА [VAMPRISET.RU](http://VAMPRISET.RU)



Прейскурант с информацией для потребителя, соответствующий требованиям Постановления Правительства РФ от 21.09.2020 N 1515 «Об утверждении Правил оказания услуг общественного питания», находится в уголке потребителя. Продукция общественного питания и оказываемая услуга соответствуют требованиям ГОСТ 30390-2013 «Международный стандарт. Услуги общественного питания. Продукция общественного питания, реализуемая населению. Общие технические условия». Все цены указаны в рублях. Оплата производится в рублях или основными кредитными картами. Данное издание является рекламным материалом. Если у вас имеется аллергия на какие-либо продукты, пожалуйста, сообщите об этом официанту. На фотографиях используются элементы декора. Подача блюд может отличаться от представленной в меню.

The price list with information for the consumer in accordance with the requirements of the Decree of the Russian Government dated 09.21.20 N 1515 "On approval of the Rules of public catering services" is in the consumer information corner. Catering products and services provided in accordance with the requirements of GOST 30390-2013 "International standard. Catering services. Public catering products sold to the public. General specifications". All prices are in rubles. Cash payments in rubles and cards are accepted. This menu is an advertising material. If you are allergic to any foods, please inform the waiter. Photos use decorative elements. The serving of the dishes may differ from presented in the menu.



О НАШЕМ  
РЕСТОРАНЕ



РЕКЛАМА В РЕСТОРАНАХ  
GINZA PROJECT

[media@ginzaproject.com](mailto:media@ginzaproject.com)  
+7 911 910 08-88



ДОСТАВКА:  
243-44-44